

An
Erich Rohde GmbH
Erich-Rohde-Str. 22
D-34613 Schwalmstadt

[Absender]

[Datum]

Bestätigung Verhaltensanforderungen [Jahr]

Für

[Handelnde Personen]

[Von den handelnden Personen vertretene Unternehmen]

sowie auch für alle anderen Parteien, die in Geschäfte im Zusammenhang mit der Erich Rohde GmbH (Erich Rohde GmbH und ihre Tochtergesellschaften im Folgenden gemeinsam **“Rohde”**) involviert sind und von [Namen handelnde Personen und von den handelnden Personen vertretene Unternehmen] kontrolliert oder vertreten werden (im Folgenden jede eine **“Erklärende Partei”** und zusammen die **“Erklärenden Parteien”**).

Ich/Wir bestätigen hiermit:

1. Keine Erklärende Partei hat eine Zahlung oder einen anderen Vorteil im Zusammenhang mit Geschäften mit oder in Verbindung mit Rohde erhalten oder gewährt, die nicht vorher der Erich Rohde GmbH schriftlich mitgeteilt worden sind und die schriftliche Zustimmung der Erich Rohde GmbH gefunden haben. Insbesondere hat keine Erklärende Partei in Zusammenhang mit solchen Geschäften eine Kommission, Provision, Vermittlungsgebühr, Beratungsgebühr oder eine ähnliche Zahlungen, die nicht vor der Zahlung schriftlich der Erich Rohde GmbH mitgeteilt und von ihr schriftlich genehmigt wurde, erhalten oder gewährt.
2. Keine Erklärende Partei hat Angestellten, Agenten, Vertretern, Vertriebskräften oder anderen Parteien im Zusammenhang mit Geschäften, potentiellen Geschäften oder Geschäftsbeziehungen von Rohde Geschenke, Zahlungen oder andere materielle oder immaterielle Vorteile versprochen oder gewährt, die nicht zuvor Erich Rohde GmbH schriftlich mitgeteilt wurden, und hat ebenfalls Zahlungen oder andere Vorteile weder angeboten noch versprochen oder gewährt, um eine Vorzugsbehandlung in Bezug auf eine Entscheidung über ein Geschäft zu erhalten.
3. Keine Erklärende Partei hat Vereinbarungen zur Beschränkung des Wettbewerbs offen in Erwägung gezogen oder getroffen, insbesondere Vereinbarungen über Preise oder andere Konditionen, Gebühren oder Entgelte, weder mit Wettbewerbern oder Geschäftspartnern

von Rohde noch mit eigenen Wettbewerbern oder Geschäftspartnern der Erklärenden Partei (vertikale oder horizontale wettbewerbsbeschränkende Vereinbarungen).

4. Nach bestem Wissen aller Erklärenden Parteien, und ebenfalls jeder einzelnen von ihnen, hat auch keine dritte Partei eine in den vorstehenden Nummern 1 bis 3 beschriebene Handlung im Zusammenhang mit Geschäftsen, potentiellen Geschäften oder Geschäftsbeziehungen von Rohde vorgenommen.

Ich/Wir verpflichten uns für jeden einzelnen Fall der Verletzung der vorstehenden Bestätigungen zur Zahlung einer Vertragsstrafe in Höhe von EUR 25.000,00 an die Erich Rohde GmbH (unter Ausschluss des Fortsetzungszusammenhangs). Die Geltendmachung von Unterlassungs- und Schadensersatzansprüchen bleibt unberührt. Die Vertragsstrafe wird auf etwaige Schadensersatzansprüche angerechnet. Sollten wir nach Abgabe dieser Bestätigung Kenntnis von einer Handlung erhalten, die in den vorstehenden Nummern 1 bis 4 beschrieben ist, sind wir verpflichtet, die Erich Rohde GmbH hiervon unverzüglich zu unterrichten

Datum/Ort/Unterschriften der handelnden Personen für die Erklärenden Parteien

To
Erich Rohde GmbH
Erich-Rohde-Str. 22
D-34613 Schwalmstadt

[Sender]

[Date]

Statement Compliance [year]

On behalf of

[Persons acting]

[Firm(s) represented by persons acting]

as well as all other parties involved in any business transactions relating to Erich Rohde GmbH (in the following Erich Rohde GmbH and its subsidiaries collectively „Rohde“) and controlled or represented by [names of the persons acting and companies represented by the acting persons as written before] (each one of them a "**Declaring Party**" and all together collectively the "**Declaring Parties**").

[I/We] hereby confirm:

1. No Declaring Party has received or granted any payment or other benefit in connection with business transactions with or in relation to Rohde, except as previously communicated to and approved by Erich Rohde GmbH, in each case in written form. In particular, no Declaring Party has in relation to such business transactions received or granted any commission, agency fee, intermediary fee, provision, consultancy fee or other comparable payments, which have not been communicated to and approved by Erich Rohde GmbH, in each case prior to these payments being made and in written form.
2. No Declaring Party has in connection with business transactions, potential business transactions or business relationships of Rohde promised or granted gifts, payments or other material or immaterial benefits towards Rohde's employees, agents, representatives or sales reps or other parties, which have not been communicated to and approved by Erich Rohde GmbH in advance and in written form, and has also not offered, promised or granted payments or other benefits in order to receive preferential treatment regarding the decision on a business transaction.
3. No Declaring Party has openly considered or made agreements restricting competition, in particular agreements with respect to prices or other conditions, fees or remuneration, with competitors or business partners of Rohde or with own competitors or business partners of the Declaring Party (vertical or horizontal anticompetitive arrangements).
4. To the best knowledge of all Declaring Parties and also of each one of them, also no third party has done anything described in numbers 1 to 3 above in relation to business transactions, potential business transactions or business relationships of Rohde.

I/We acknowledge and agree that every single violation of the aforementioned confirmations will trigger a contractual penalty of EUR 25,000.00 to be due and paid to Erich Rohde GmbH (excluding the defense of continued or repeated breach). The enforcement of claims for injunctive relief and damages by Erich Rohde GmbH is not affected by this. The penalty for breach of contract is to be offset against the claim for damages. Should we receive subsequently knowledge of actions previously mentioned in number 1 to 4, we shall be obliged to notify Erich Rohde GmbH thereof without undue delay.

Signatures/Date/Place acting persons for the Declaring Parties